

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

Mainz-Hechtsheim, 29. Juni 2015

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirates am 09. Juli 2015

Aufstellung von Hundekotstationen entlang des Mittelwegs im Kirchenstück

Von den Winzern, deren Wingerte im Bereich des Kirchenstücks liegen wird zunehmend beklagt, dass Hundebesitzer die Hinterlassenschaften ihrer vierbeinigen Begleiter zwar in Tüten aufnehmen, diese Tüten aber dann zur Entsorgung in die Rebzeilen hängen. Wenn dies nicht bemerkt wird, gelangt der Hundekot bei der Lese mit dem Vollernter ins Lesegut, was in Folge mit Bakterien kontaminiert und ungenießbar wird. Dies ist insbesondere auch aus hygienischer Sicht ein untragbarer Zustand.

Wir beantragen deshalb in ausreichender Anzahl die Aufstellung sogenannter Hundekotstationen mit Tütenspender und Entsorgungsbehälter entlang des Mittelwegs im Kirchenstück.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Grafen
Fraktionssprecher